

Frutas de Chile y STI dan el vamos a la nueva temporada de cerezas con primer embarque a Asia

Gremio, que reúne a exportadores, previó un aumento de 51% en los envíos para este periodo.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

En San Antonio Terminal Internacional (STI) ayer se dio el vamos a la temporada de exportación de cerezas 2024-2025, en que se esperan cifras positivas, con un incremento de 51%, en relación a la temporada anterior.

La directora ejecutiva del Comité de Cerezas de Frutas de Chile, Claudia Soler, detalló que “enviaremos al mundo 124 millones de cajas de cerezas frescas de 5 kilos, equivalentes a 620.000 toneladas, lo que sigue la línea de las proyecciones realizadas originalmente”.

Soler explicó que STI representa actualmente más del 50% de los envíos de cereza a China, “y hoy (ayer) estamos dando inicio a esta temporada con la primera nave que zarpará desde este terminal con rumbo a Asia, lo que se consolida como un importante hito para la fruticultura nacional”.

El terminal tiene programado atender 17 naves “Cherry Express”, con ruta directa a Asia, travesía que se extiende por cerca de 20 días. Ayer zarpó la primera nave. Se trata del Clifford Maersk, con 346 metros de eslora, que llevará alrededor de 750 contenedores con cerezas a bordo.



AYER ZARPÓ, DESDE STI, EL PRIMER BUQUE CON DESTINO A ASIA. LLEVA 750 CONTENEDORES CON CEREZAS.

El presidente del directorio de STI, Mauricio Carrasco, señaló que “nos hemos preparado con importantes inversiones en infraestructura: hoy somos el puerto con mayor capacidad para almacenar contenedores refrigerados en

124

millones de cajas de cerezas chilenas serán enviadas al mundo en esta nueva temporada.

Chile y el principal punto de salida para estos envíos. Estamos trabajando coordinadamente para apoyar a los agricultores con un servicio eficiente y seguro”.

STI desarrolló un plan de inversiones por US\$ 13

millones que le permitirá contar con más de 2.400 conexiones para carga refrigerada, claves para la conservación de la cereza en perfectas condiciones hasta su embarque.

En la temporada anterior, STI transfirió más de 10.000 contenedores y para esta ocasión se proyecta un crecimiento en línea con las estimaciones de aumento de producción de cerezas.

Chile es hoy el principal exportador de cerezas del mundo. Durante la temporada 2023-24, se envió al mundo 413.978 toneladas de cerezas frescas, de acuerdo con los datos entregados por el Comité de Cerezas de Frutas de Chile. El principal mercado fue China, con la recepción de 376.349 toneladas y una participación de 91% en el total exportado.